

Von: Dieterle, Hans, dieterle@akbw.de

Gesendet: Donnerstag, 31. März 2011 12:07

An: 'Kurt Bosch'

Betreff: Umdenken bei Stuttgart 21

Sehr geehrter Herr Bosch,

herzlichen Dank für Ihre Mail. Wie im Herbst von der Landesvertreterversammlung der Architektinnen und Architekten beschlossen, begleiten wir Stuttgart 21 kritisch konstruktiv. Diese Beschlusslage gilt weiterhin, zumal die Stuttgart 21 unterstützenden Landtagsparteien zusammen rund 70 Prozent der Wählerstimmen erhalten haben.

Ich stimme Ihnen aber zu, dass die weitere Diskussion um Stuttgart 21 sehr spannend werden wird, bis hin zu dem möglicherweise zu erwartenden Volksentscheid. Diese Debatten werden wir wie eingangs beschrieben begleiten. Ein Baustein ist die Veranstaltungsreihe Z21 zu deren zweiten Veranstaltung ich Sie sehr herzliche einlade (http://www.akbw.de/fortbildung/ifbau-programm/ifbau-detailansicht/seminare_datenbank/eintrag/detail/z-21-stadt-und-technik.html).

Mit freundlichen Grüßen,
Hans Dieterle